

内野山小児童が天神社相撲大会で奉納相撲！

10月25日、1977年（昭和52年）から学校行事として引き継がれてきた天神相撲大会も第46回目の開催となりました。例年、松崎天神社（内野山）の境内で行われる内野山小学校全児童参加による相

撲大会は、天候の影響により内野山小学校の体育館で開催されました。

会場には子どもたちそれぞれの四股名が書かれた個性豊かな自作のぼり旗が掲げられ、慣れないまわしをお互いに悪戦

苦闘しながらも腰に締め、力いっぱい土俵の上でぶつかり合いました。こぶしをにぎりしめて応援する声が響き渡り、熱戦の末に一喜一憂する子どもたちの笑顔と涙に会場は歓声で包まれました。



まちをきれいに！「クリーン坂東」



11月2日（延期日）、クリーン坂東が開催され、8,405人の市民の皆さんに参加していただきました。当日は、道路沿いやごみ集積所などの美化作業を行い、集められたゴミの量は、6,380kgになりました。

市では、5月と10月の最終日曜日を環境美化の日と定め、「クリーン坂東」を実施しています。ゴミの分別方法をみなさんと一緒に理解する良い機会です。これからも清潔で緑ゆたかな美しいまちづくりをめざしましよう。